



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

El "Marianao" continúa en el primer lugar del campeonato.

x x x

Existe en el repertorio del teatro español una comedia en un acto titulada: "La real gana" en la cual uno de sus personajes caracteriza a un viejo testarudo empeñado siempre en llevar a cabo su voluntad que en la totalidad de los casos resulta lo contrario de lo que desean realizar los demás.

Descubierta su idiosincrasia, el asunto de la comedia gira en que todos cuando quieren nacer algo que dependa del criterio de ese buen señor le expresan el opuesto y de esa manera cada cual se sale con su idea.

Tal referencia nos viene a la mente al repasar someramente la actuación pública del Mayor Pozo o sea el más Justo Luis de los Alcaldes desde el 10 de Marzo a la fecha. En todo ese largo interregno hemos podido apreciar que basta que Justo Luis manifieste su pensamiento sobre un problema para que Batista al poco tiempo se aparezca con todo lo contrario.

Así sucedió con la amnistía política, con las elecciones del 54, con la paridad de delegados pedida por Grau y últimamente con los carnavales.

Justo Luis se llenaba la boca para decir que este año no se celebrarían las tradicionales fiestas de Momo y efectivamente: seguiremos dándonos careta.

x x x

El "Almendares", por su parte, mantiene el segundo escalón, pero a bastante distancia de los "Tigres" marianenses.

x x x

Anoche celebróse en el "Centro Asturiano"

un homenaje a Batista, consistente en un banquete de mil cubiertos.

Como es de suponerse, costó trabajo encontrar ese millar de cubiertos. Y no por motivos políticos, sino sencillamente porque como ahora está de moda el andar sin sombrero, son muchos más los descubiertos.

También es de extrañar que haya sido el Centro Asturiano el lugar escogido para el acto, pues creíamos que el único personaje de nuestra política de ascendencia astur era Grau San Martín.

x x x

El "Habana", debido a la sorprendente efectividad de su lanzador Amor, se halla enriascado en fiera lucha por el tercer escalón con los Elefantes verdes cienfuegueros.

x x x

Otro homenaje. Pero en esta ocasión no tiene proyecciones nacionales, simplemente municipales.

Se trata de un acto en honor del burgomaestre marianense, Francisco Orúe, por parte de los Amigos del Mar.

Como se ve, el "cabo" también es amigo del mar. Esto ya lo había demostrado en otras ocasiones en que ha tenido que nadar entre dos aguas y lo que es más difícil aun: nadar y guardar la ropa.

x x x

El "Cienfuegos", a pesar de que daba la impresión de poseer un fuerte equipo, no ha podido hacers: justicia y lleva a cabo esfuerzos sobrehumanos con objeto de no permanecer solo en el sótano.

Y ya está bueno, al menos por hoy, de hablar de pelota.